

## Nuevo nombre a la División de Dermatología de Hospital General Manuel Gea González Dr. Luciano Domínguez Soto y comunicación de la nueva jefatura

---

El día 8 de diciembre del 2021, y teniendo como sede el auditorio del propio hospital, mismo que fue organizado por sus autoridades: Dr. Octavio Sierra Martínez, Director; Dra. Irma Jiménez Escobar, Directora Médica; Dr. Héctor Prado Calleros, Director de Enseñanza; Dr. José Hala-be Cherem, Director de la Academia Nacional de Medicina (ANM) y teniendo como invitados especiales múltiples expresidentes de la ANM y directores de otros nosocomios, así como gente afín y familiares directos del Dr. Domínguez.

Durante el evento tomaron la palabra para hacer una semblanza del Dr. Luciano Domínguez, las doctoras Elisa Vega Memije y Teresa Hojyo Tomoka, ambas como cofundadoras del propio servicio de Dermatología, dando una semblanza de éste y un breve recorrido de la vida del Dr. Domínguez, respectivamente. Asimismo, tomó la palabra el Director del Hospital, haciendo la declaración oficial del cambio de nombre. Por parte de la familia, la Dra. Judith Domínguez Cherit hizo su agradecimiento.



Palabras del Director del Hospital, Dr. Octavio Sierra.



Develación de la placa con el nombre de Dr. Luciano Domínguez Soto.



Doctoras Teresa Hojyo Tomoka y Elisa Vega Memije, exjefa y actual jefa de la División de Dermatología.



Palabras de la Dra. Judith Domínguez Cherit, jefa del Servicio de Dermatología del Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición Dr. Salvador Zubirán.

En 1977, el Dr. Domínguez junto con la Dra. Hojyo iniciaron la consulta dermatológica en el propio hospital y a partir de 1983, junto con la Dra. Elisa Vega Memije, se inició el curso de especialidad, avalado por la División de Posgrado de la Facultad de Medicina de la UNAM. Hoy esta escuela de la especialidad es una de las que más desarrollo han tenido con gran impacto a nivel nacional e internacional. Haber puesto el nombre de la División de Dermatología como su fundador es un evento más que adecuado, porque dejó todo un legado y filosofía que son la base de este próspero servicio.

A inicios de 2022, y debido a la jubilación de la Dra. Hojyo, a quien le deseamos una larga vida, con esa enorme satisfacción del deber cumplido, del dejar un servicio y una escuela de dermatología, formada y con gran ímpetu, felicitamos a la Dra. Elisa Vega Memije como nueva jefa de la División de Dermatología quien, sin duda alguna, seguirá el camino ya trazado por los doctores Domínguez y Hojyo.

Claudia Ileana Sáenz Corral  
Alexandro Bonifaz  
CDMX